



2025 元旦初日の出

新年のお慶び申し上げます。

長いお休みが明け、子どもたちの元気な挨拶で新たな 1 年がスタートしました。本格的な寒さが、新しい 1 年の始まりを感じさせますね。この時期は空気が乾燥しやすく、子どもたちの体調の変化が心配です。園でも子どもたちの体調に留意し、健康に過ごせるよう見守っていきたいと思います。

理事長 榎本恵美子

<行事を通して>

1月には、さまざまなお正月遊びを楽しめます。そもそもなぜお正月には凧を上げるのでしょうか…？ 実は「願いを天まで届ける」という意味が込められているのだとか。思いを凧に乗せて、高く上がれば上がるほど神様に願いが届くようです。とても素敵なお由来ですよね。ほかにも、羽根つきは「悪いものを打ち払う」、福笑いには「笑う門には福来る」など、それぞれ意味があります。子どもたちにも行事や遊びの意味をわかりやすく伝えながら、親しみを持てるようにしていきます。

<3 学期の保育目標全体>

- 一人ひとりの思いや育ちに寄り添い、心の通い合いをもとに心つながる集団づくりをめざす。
- 身近な人やもの、自然と豊かにかかわる体験を通して、様々な感情をともに分かち合い、豊かな心情を育む。
- 互いに認め合うあたたかな関係づくりを土台に、心つながる集団生活を送る。